

Comunicado de Prensa No. 338-12  
Ensenada, BC., 06 de octubre de 2012

## **Las 334 playas mexicanas monitoreadas han cumplido en más de 90 por ciento los estándares de calidad del agua: Conagua**

- Se hace un llamado a impulsar la certificación internacional de playas turísticas prioritarias para ratificar a México como uno de los principales destinos turísticos

Las 334 playas mexicanas monitoreadas durante los 9 años que lleva el Programa de Playas Limpias, han cumplido los estándares de calidad, en promedio, en más de 90 por ciento, gracias al trabajo interinstitucional; ahora, desde el aspecto técnico, para mejorar y mantener esos niveles, el reto de la siguiente administración es generar un sistema de monitoreo para analizar en tiempo real la calidad del agua que sale de las plantas de tratamiento de aguas negras y que se descarga en las zonas costeras, aseveró Felipe Arreguín Cortés, Sub Director General Técnico de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Durante la clausura del VIII Encuentro Nacional de Playas Limpias, también reiteró la necesidad de mantener los incentivos a la investigación para generar información sobre el manejo integral de las costas y para recuperar y conservar la limpieza de los más de 11 mil 500 kilómetros de litorales mexicanos, lo que mejorará su nivel de competitividad.

Asimismo, hizo énfasis en que se deben fortalecer los 38 comités de playas limpias, instalados en los 17 estados costeros y donde participa la Conagua, mediante la participación más activa de los representantes de los tres órdenes de Gobierno y de la sociedad civil, quienes han demostrado que ese esquema de colaboración interinstitucional y social permite la coordinación de esfuerzos para mejorar aspectos básicos de las playas mexicanas, entre ellos la calidad del agua.

En su momento, Enrique Mejía Maravilla, Gerente de Calidad del Agua de la Conagua, llamó a los diversos actores que conforman esos comités a impulsar la formulación de más programas de gestión y la certificación internacional de playas prioritarias para ratificar a México como uno de los principales destinos turísticos.

Consideró que, a nueve años de que se implementó el programa de Playas Limpias, los avances han sido fundamentales en materia legislativa para la protección de los ecosistemas costeros, monitoreo de calidad del agua, certificación de playas, investigación, aplicación de programas de saneamiento, cultura del agua, y participación social y gubernamental en los comités de playas limpias.

**ooOoo**